
Aos dezenove dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e três, às dezessete horas, na sede do Instituto 
Municipal de Previdência de São José do Rio Pardo, sito a Rua Tarquínio Cobra Olintho, número 69, Vila Pereira, 
município de São José do Rio Pardo, SP, reuniu-se ordinariamente o Comitê de Investimentos do RPPS de São 
Jose do Rio Pardo, presentes os seguintes membros, Cintia Ribeiro da Silva, Eduardo de Paula Marin, Filipe 
Giordan Santos Garcia e Fabiano Boaro de Sousa. O membro Anderson Luis Fonseca Pirola justificou sua 
ausência a reunião por participação em evento do TCE-SP. Assuntos da pauta: 1 – Análise da carteira de 
investimentos referente ao 4º trimestre de 2022; 2 – Recursos financeiros para custeios com folhas de 
pagamentos; 3 – Assuntos diversos: O presidente abriu a reunião do dia, passou a palavra ao sr. Eduardo Marin. 
O diretor financeiro entregou aos membros do Comitê de Investimentos cópia do relatório da empresa de 
consultoria financeira LDB para acompanhamento da carteira de investimentos relativo ao 4º trimestre de 2022. 
Em seguida foi realizada a chamada de vídeo para explanação do sr. Marcos Almeida da empresa de consultoria 
LDB. O consultor financeiro da empresa LDB iniciou sua explanação fazendo uma detalhada retrospectiva desde 
a virada de exercício de 2021 para 2022 e suas particularidades no que tange ao mercado financeiro nacional e 
internacional. Foram abordadas questões internacionais no que diz respeito à crise gerada pela pandemia, 
grandes economias mundiais cederam para a inflação, com a retomada das atividades e a falta de diversos 
insumos na cadeia produtiva e sucessivas paralizações na China por casos ativos de Covid-19, fez com que 
grande parte dos países desenvolvidos passassem a usar o mecanismo de elevar taxas de juros, 
consequentemente os países emergentes como no caso do Brasil, sentem mais esses abalos econômicos de 
incertezas. Para agravar ainda mais a situação macro, a guerra entre Rússia e Ucrânia contribuiu para elevar os 
preços de gás, petróleo e insumos agrícolas, sendo a Rússia grande exportadora dessas comodities, e o que se 
previa no início do ano de 2022 que a guerra não duraria meses, acabou virando o ano e sem previsão de 
término até o momento. No âmbito nacional, os impactos foram mais expressivos no 1º semestre com o 
carregamento da inflação puxada pelas altas nos combustíveis, resultando na ponta a crescente corrosão do 
dinheiro do consumidor brasileiro. No 2º semestre algumas medidas do governo federal em redução de impostos 
federais e a equiparação do imposto ICMS nos estados, fez com que os preços dos combustíveis caíssem nas 
bombas, com isso, conseguimos ter em alguns meses registrados deflações. Ainda no cenário nacional, o radar 
estava apontado para as eleições o que trouxe uma enorme volatilidade para o mercado financeiro. A inflação 
fechou com 5,79% e a Taxa Selic com 13,75% ao ano, a carteira de investimentos do IMP rentabilizou no ano de 
2022 5,99%, a meta atuarial fechou com 11,25%. O consultor informou que grande parte dos clientes da LDB não 
cumpriram meta atuarial e que logo irá disponibilizar os números dos RPPS que a LDB atua. Outros dados foram 
citados pelo consultor a respeito de projeções econômicas, o Copom demonstrou que a queda na Selic ocorrerá 
de forma mais cautelosa, desta forma os ativos atrelados à Selic e ao CDI serão atrativos no curto prazo, concluiu 
o consultor Marcos Almeida da LDB. Não restando dúvidas para esclarecimentos, os membros agradeceram a 
explanação do consultor da LDB. Para o próximo item da pauta, com a palavra e presidente Fabiano Boaro de 
Sousa, apresentou juntamente com o diretor financeiro do IMP, levantamento do montante de o Plano 
Previdenciário deverá ter em caixa para custeios das folhas de pagamentos no ano de 2023. Mensalmente o IMP 
tem um déficit de receita na ordem de R$.900.000,00 (novecentos mil reais), sendo necessário constituir em torno 
de R$.10.000.000,00 (dez milhões de reais) para esse fim. O presidente acrescentou que em razão do processo 
licitatório de venda da folha de pagamento, o pregão realizado no último dia dezesseis, o Banco Bradesco irá 
continuar creditando e explorando a folha de pagamento do IMP, com o valor de compra de R$.630.000,00 
(seiscentos e trinta mil reais). Considerando que o Banco Bradesco será o banco com as movimentações 
correntes do IMP, o recurso levantado pela diretoria para custeios das folhas de pagamentos deverá ser 
creditado no fundo já existente na conta do IMP. Foram apresentados os fundos de investimentos presentes na 
carteira do IMP para que seja então escolhido para resgate: O FI BB Previdenciário Renda Fixa Alocação Ativa 
Retorno Total, com  histórico de rentabilidade em 12 meses com 9,30% e em 24 meses com 9,89%, o FI Caixa 
Brasil Gestão Estratégica Renda Fixa, com histórico de rentabilidade em 12 meses com 10,70 e em 24 meses 
com 10,58%. Os membros decidiram em indicar o resgate ao FI BB Previdenciário Renda Fixa Alocação Ativa 
Retorno Total FICFI CNPJ 35.292.588/0001-89 e crédito ao FI Bradesco Renda Fixa Referenciado DI Federal 
Extra CNPJ 03.256.793/0001-00. No Item assuntos diversos, o diretor financeiro do IMP, trouxe a informação que 
foi feito o cadastro do FI BB Previdenciário RF Alocação Ativa, o qual foi incorporado pelo FI BB Previdenciário 
RF Alocação Ativa Retorno Total, em assembleia a BB Asset do Banco do Brasil adotou essa operação por 
entender que os dois fundos tinham a mesma função, perfil e público alvo. Ausente de mais assuntos, o 
presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião do dia. Eu, Eduardo de Paula Marin, lavrei a 
presente ata que depois de lida e aprovada será assinada por todos. 
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